
２月度実行委員会での、主な報告事項及び決議事項をお知らせいたします。

議事録作成：書記

日時・場所 ２０１０年　２月１３日（土）１１：００～１２：２１　ＰＴＡ会館２階

１. 開会礼拝 讃美歌　：４５３番　　　　　 　　  　聖書朗読：ヨハネ１２章２４節～２５節

　　祈祷 開会祈祷：文化部部長　　　　　　　　 食前祈祷：文化部部長　

２. 会長 ・１月２２日(金)に三校ＰＴＡ合同講演会を開催した。小倉院長先生は「私がこの講演会

開 　の開催をずっと望んでいた意味が、よくお分かりいただけたでしょう。」と仰っておら

会 　れたが、本当にその通りで素晴らしい講演会だった。また、出席くださった方が皆とて

挨 　も喜んでくださっていた事が何より嬉しかった。三校ＰＴＡの合同行事は初めての試み

拶 　だったが、共に学び合う良い機会となった。次年度以降にも、是非繋げていきたい。

・先日、何人かの高３保護者と話す機会があったが、娘が女子聖学院で学ぶことが出来て

　本当に良かったと皆さん仰っていた。高３の生徒達は今、自分の進路を目指して努力中

　である。その背後には生徒達のことを一番に考え、親身にご指導くださる先生方、人を

　心から思いやる事を教えてくださる先生方がいつもおられる。女子聖学院は、その事実

　を保護者も実感できる学校である。先生方のこれまでのお導きに感謝を申し上げたい。

大野校長 ・中学入試が無事に終了した。２０１０年度の入学予定者は２０７名である。

・高校３年生は進路獲得に向け、日々奮闘中である。教師は引き続き生徒達の連絡、相談

　にのっている。それぞれの生徒に、素晴らしい進路が与えられるように願っている。

・学校は今、今年度の締めくくりと次年度の準備の時が与えられている。

３. 城築校長補佐 ・２０１０年度の中学入試が無事終わった。入試結果は学校ホームページに掲載している

学 　のでご覧ください。とても良い入試だった。

校 ・先生方には、入学者の実力を見極めて授業を作ってほしいと話している。学校では一人

報 　ひとりを卒業まで大切に育て上げる準備をして、中学１年生の入学を待っている。

告 ・高校３年生には大らかな気持ちで受験に立ち向かってほしいと願っている。ご家庭での

　協力もよろしくお願いしたい。

４. 総務部 ・｢ＰＴＡだより｣の発行形態について部員と再度話し合い、今後は従来の「縦書き、右綴

各 　じ」で発行することになった。記事によっては横書きを取り入れることも確認した。

部 ・｢ＰＴＡだより１４１号｣の発行に向け、取材と編集を行っていく。

報 施設厚生部 ・１月１２日(火)に第６回部会を行った。集計点数は２３,６３７点となり、この時点で

告 　２００９年度の目標点数である１５万点を達成した。皆様のご協力に感謝する。

文化部 ・１月２１日(木)に聖書を読む会、部会(ＰＴＡクリスマス反省会)を行った。

・２月１８日(木)は今年度最後の聖書を読む会を行う。

事業部 ・２月１７日(水)に納会を行い、今年度の活動を終了する。

父母の会 ・１月２３日(土)、東京都私学振興予算復活要望期成大会(京王ﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ)に出席し、削ら

　れた予算の復活を都議会議員に要望してきた。少しでも多く、必要な金額に近付くこと

　を祈るばかりである。

同好会 ・２月２７日(土)「第３回 同好会代表者会」開催を各部へ連絡し、会議内容の打ち合わ

　せを行った。

パパプロ ・１月２２日(金)は三校ＰＴＡ合同講演会の手伝いをした。２月２７日(土)のＰＴＡコン

　サートでは会場整理を行う。また３月２７日(土)はソフトボール部と練習試合を行う。

会計 ・２０１０年１月度のＰＴＡ会計について報告した。

書記 ・｢本日の発言メモ｣を実行委員会終了後、書記まで提出ください。提出が後日となる場合

　はＦＡＸで送付願います。どうぞご協力ください。

「実行委員会だより－２月号－」
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５. 連絡、 （１）ＰＴＡ年度末総会(３月６日<土>)について【会長】

　　検討事項 　 配布資料「ＰＴＡ総会　案内・次第(案)」により、総会の流れと実行委員の役割分担

　 を確認した。当日は３月度実行委員会終了後、ホワイエに１２時３０分集合とする。

　 尚、議事(３)各部報告の報告者に変更がある場合は事務室へ申し出ること。

（２）ＰＴＡコンサート(２月２７日<土>チャペル)について【副会長】

　 チケットは引き続き事務室で販売しているが、座席は概ね埋まりそうである。

　 当日のタイムスケジュールは村治さんから連絡が入り次第、具体的に決めることにな

　 っている。実行委員は１３時にチャペルへ集合いただきたい。

（３）その他

　①三校ＰＴＡ合同講演会(１月２２日<金>クローソンホール)について【副会長】

　　出席者は全体で約１６０名だった。感謝したい。とても良いお話しを伺えたと思っ

　　ている。是非、三校ＰＴＡ合同の行事を来年度へ繋げてほしいと願っている。

　②実行委員会　年度末懇親会について【会計】

　　開催案内を本日配布した。出欠に変更が生じた方は２月１８日(木)までに幹事宛に

　　連絡願いたい。

　③年度末整理について

　　◆会計ノートの提出依頼【会計】

　　　会計ノート(原本)とコピー２部を３月６日(土)に会計まで提出願います。予算の

　　　執行状況を確認させていただき、終了後は会計の印を押して原本は各部へ返却、

　　　コピーは事務室と三役で一部ずつ保管する。次年度以降も同様の確認作業を実施

　　　するので、部内での引継ぎをよろしくお願いしたい。

　　◆ＰＴＡ会館の掃除、片付け【副会長】

　　　３月１３日(土)にＰＴＡ会館の掃除を実施する。時間は決まり次第連絡する。

　　 　　　　　　以　上
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